



COMUNICADO

Derechos Sociales

El Ayuntamiento celebra esta tarde una fiesta infantil en Parque Litoral con motivo del Día Internacional de los Derechos de la Infancia

- El Pleno Infantil de la Ciudad de Málaga tendrá lugar el 28 de noviembre

Málaga, 22 de noviembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales, y las entidades que forman parte de la Agrupación de Desarrollo de Infancia, Juventud y Familia han organizado para esta tarde una fiesta infantil en Parque Litoral con motivo del Día Internacional de los Derechos de la Infancia, que se conmemora cada 20 de noviembre. Esta acción se celebrará desde las 17:00 hasta las 19:00 horas y contará distintas actividades dirigidas a los más pequeños y también a las familias, entre las que destacan los juegos tradicionales como la rayuela, la gallinita ciega, comba o tres en raya, además otras acciones como un teatro y un mural en los que se mostrarán y reivindicarán los derechos de la infancia y la adolescencia o un árbol de los deseos en los que los asistentes podrán escribir mensajes relacionados con la infancia.

1/2

Igualmente, durante el transcurso de la fiesta se procederá a la lectura de un manifiesto por parte del alcalde infantil, Ignacio Alonso Martín. El documento ha sido elaborado por los niños, niñas y adolescentes del Consejo Local de Infancia y Adolescencia.

Por otro lado, el próximo 28 de noviembre tendrá lugar una nueva sesión del Pleno Infantil de la Ciudad de Málaga, en el que se da voz a la ciudadanía menor de edad. Este órgano de participación está dirigido a todos los menores del municipio con edades comprendidas entre los 8 y los 18 años y se configura como un proyecto dinámico en el que se pretende hacer efectivo el derecho a la participación por parte de los niños y niñas facilitando que sean ciudadanos activos en su comunidad, consolidar y por otra parte crear los mecanismos de participación, y difundir los derechos de los niños y las niñas a toda la ciudadanía.

Actualmente, son más de medio millar los niños, niñas y adolescentes que participan en este proyecto de Pleno Infantil que se viene celebrando desde 1995. La sesión del próximo día 28 supone la culminación de una programación de actividades y eventos que se iniciaron el pasado sábado 9 de noviembre con una jornada preparatoria en La Noria de la Diputación Provincial para concretar los asuntos a abordar. En ese encuentro



también fueron elegidos los concejales que acudirán a la sesión. En esta ocasión, ha sido elegida nueva alcaldesa infantil Claudia Moreno Moya, de 14 años y alumna del colegio Nuestra Señora de la Victoria Hermanos Maristas.

Los temas que se tratarán en el 30º Pleno Infantil de la Ciudad de Málaga son los siguientes: salud mental, acoso escolar, redes sociales, visibilidad del Consejo Local de Infancia y Adolescencia; y el incumplimiento de los Derechos de la Infancia en la actualidad.